Cade Cowell pudo ir al AEK de Atenas antes de Chivas

El equipo pudo haberle arrebatado al Guadalajara al delantero, Matías Almeyda deseaba tenerlo en su equipo.

El delantero nacido en Ceres, California, Estados Unidos, Cade Cowell, pudo ir al futbol de Europa, Fernando Hierro, director deportivo de las Chivas y Amaury Vergara, propietario del equipo, parece tuvieron un acierto al hacerse de los servicios del ofensivo de la MLS y la selección de los Estados Unidos.

De acuerdo al periodista René Tovar el atacante del Rebaño Sagrado fue solicitado para su contratación por el técnico Matías Almeida, hoy estratega

del AEK de Atenas, sin embargo, no precisó las razones del porque no se concretó la venta del futbolista que el propio argentino debuto a los 15 años de edad en el San José Earthquakes.

Se sabe que Cade Cowell, también fue pretendido por el Bolonia de la Serie A de Italia, quien, de acuerdo a medios estadounidenses, ofreció 4 millones de dólares, pero la operación tampoco se

En el cuadro helénico, militan los

mexicanos Orbelín Pineda y Rodolfo Pizarro. el argentino Matías Almeyda, quien estuvo en el San José fue quien debutó al ahora jugador de Chivas, cuando tenía 15 años, el año pasado quisollevar Cowellalbalompié europeo, pero no pudo. Aún se desconoce la fecha del debut del delantero.

SECCION

JUEVES 18 DE ENERO DE 2024



LIGA MX

Cruz Azul busca repatriar a ex jugador de América

La Máquina habría hecho una oferta al Porto por Jorge Sánchez, lateral de 26 años, Seleccionado que regresaría tras 2 temporadas en Europa.

Jorge Sánchez salió por la puerta de atrás del América, la afición lo recuerda por fallar en la final del Apertura 2019, equivocación que costaría un gol y a la postre el título. Las Águilas lograron colocarlo en Europa, el Ajax se hizo de sus servicios, pero solo duró una temporada con ellos

aunque, apenas y ha visto minutos para mostrarse. Y este día, según información de León Lecanda de ESPN, Jorge tendría la oportunidad de volver a la Liga MX, Cruz Azul lo repatriaría.

La Máquina buscaría comprarlo por poco más de 4 millones de dólares, además, se le daría una comisión al representante, jugador y Porto, debido a que no concluiría su préstamo que concluye en junio próximo.

Los números de Jorge Sánchez en

Con el Ajax, el lateral mexicano disputó 1692 minutos en 26 juegos en donde colaboró con 3 anotaciones y 3 asistencias, hizo

Se fue a préstamo con el Porto, apariciones en la Eredivisie, Copa de Países Bajos, y Champions League. Con el Porto acumula 529 minutos en 13 apariciones, cero pirulos y pases a gol. Estuvo en acción en la Liga de Portugal, Champions, Allianz Cup y Copa de Portugal.

> Sería el noveno jugador repatriado de Cruz Azul

> De concretarse su arribo a la institución cementera, Sánchez se uniría a Luis Flores (Valencia), Héctor Altamirano (Cremonese), Francisco Palencia (Espanyol), Sergio Almaguer (Galatasaray), Gerardo Torrado (Racing). Pablo Barrera (Zaragoza), Iñaki Domínguez (Real Oviedo), Carlos Peña (Rangers), como uno más de los repatriados de Europa a La





¡Cochinero! ¡Basural!", se respira abandono y valemadrismo... ¿Dónde están las autoridades deportivas del estado y del Municipio?, correteando a los aspirantes a "güeso" y les sigan dando chamba con salarios millonarios.



Aquí es donde debiera andar la alcaldesa de Tepic, doña María y ver el desmadre y los matorrales en las instalaciones deportivas ilas peores de toda la República Mexicana!

Mucho abandono

En la UD "Santa Teresita": Lástima

Mario Anguiano

Aunque no deberá de sorprendernos, gobiernos van y vienen y esa ha sido una constante, solo que ahora ha empeorado la situación, los escasos equipos que jugaban ahí, en las canchas 1, 2 y 5 ya buscaron otras partes donde ir a hacer deporte.

Mire, vamos tomando como referencia de rosa de los vientos la calle Ejido, usted va por ella de sur a norte, a su derecha es oriente y poniente la izquierda. Al oriente llegando a dicha unidad deportiva, está la cancha 2, la maleza alta, casi a las rodillas del jugador,

esto donde hay, en lo pelón el terreno de juego lleno de desniveles que propician a la lesión.

Basura por todas partes en las tres secciones de gradas, al fondo de la portería norte están los frontones en condiciones que ni ganas de usarlos (desde cuándo).

Un poco más arriba esta la cancha 1 de fútbol, tiene años que vio pasar su mejor momento, el zacate alto, llena de pozos, la malla perimetral da lástima por la falta de mantenimiento, no se diga del graderío.

Sigue la de básquet y luego un espacio desperdiciado donde alguna vez se jugó béisbol, un poco más allá



Basura y más basura en las canchas de la Unidad Deportiva "Santa Teresita" ¡Qué desobligados y que bárbaros!, aquellos a los que les pagan por darle mantenimiento...!que desmadre!

una canchita para infantiles que está en desuso y que en un tiempo se la habían prestado al club Ejido el cual le dio mantenimiento, pero ya.

Y la cancha 5 que era ocupada en algunos partidos por la llamada liga de Chón, una unidad en la cual no existe la seguridad y quien sea entra por donde la da la gana

Lado poniente, un estadio de fútbol y atletismo completamente falto de mantenimiento, luego

le sigue un espacio desaprovechado y enseguida el campo para pelota infantil y sóftbol cuyo mantenimiento y actividad deportiva es gracias a personas como el profesor José Luís Acebo, ahí si se fomenta el deporte, esperamos que lo sigan dejando hacerlo. Y al fondo la construcción de estadio de béisbol que está en pleno desarrollo, pero que lo hicieron en donde ya estaba un buen campo para la liga de béisbol, sea pues.



Abajo se ve escombro y arriba el zacatal en la tribuna de la cancha # 1 de futbol de la UD Santa Teresita...desde ahora les digo que cuando toquen en mi casa por el voto... ¡mejor ni lleguen! ¡Vividores, lángaros!

Canelo Álvarez vuelve a desairar a Benavidez: "Beterbiev es un mayor reto"

El boxeador mexicano Saúl 'Canelo' Álvarez volvió a desairar a David Benavidez después de señalar que es un mayor reto para él enfrentar a Artur Beterbiev.

Una de las peleas que los grandes aficionados del boxeo esperan para el 2024 es la de David Benavidez vs Canelo Álvarez, sin embargo, el boxeador mexicano sigue desairando un posible combate ante el mexicoamericano que también tiene raíces de Ecuador.

Durante un encuentro con los medios de comunicación, Álvarez volvió a dar a entender no estar interesado en pelear ante el 'Mexican Monster' e

incluso aseguró que ve más interesante un combate con Artur Beterbiev.

Al ser cuestionado acerca de qué pelea le interesaría más entre el ruso y Benavidez, Canelo no dudó y sentenció que "Beterbiev, porque es un campeón. Tiene algo que ofrecerme, es fuerte, está en otro peso. Son muchas cosas, muchas cosas".

Beterbiev no está interesado

A pesar de que Beterbiev es un rival que atrae a Canelo Álvarez para este año, el dueño de los cinturones de la Organización Mundial de Boxeo, el Consejo Mundial de Boxeo y la Federación Internacional de Boxeo en los pesos semipesados, no está interesado debido a que el mexicano ya no posee ningún título en la categoría.







En la imagen cono Martha Elena, su respetable esposa.

A carta cabal

Deportista "El Camu", Rogelio González

Mario Anguiano

Claro que el público debe conocer la que esta clase personas hacen en el deporte, de entrega, aprovechando de su gentileza al visitarme, platicamos substancialmente:

"Antes pertenecía a un grupo que nos ejercitábamos en la cancha de básquet en la unidad "Santa Teresita", pero nos la quitaron, aquel grupo se disolvió, hoy nos hemos reagrupado bajo el nombre de "Brakes Sport".

"Somos como 20, entrenamos en la cancha 2, pero a veces nos vamos a hacer fútbol al encementado de la cancha de frontón, debido al mal estado de la cancha de fútbol"

Agregó:" Es lamentable ver como se está acabando la unidad deportiva, el estadio olímpico en malas condiciones, el gobierno como se lava las manos haciendo caso omiso, no sabemos a quién le corresponde si al municipal a al Estado"

Como buen futbolista y como también sucede, todos los equipos nos dejan un recuerdo, pero existen otros que nos marcan, en el caso de Rogelio hay dos, el Ejido al que llegó luego de que iban de salida en la primera división jugadores talentosos como, por eiemplo, Geño Orozco.

Florencio Hernández en ese club, de don Florencio guarda un gran recuerdo y habla de él con mucho respeto, hoy esa amistad continúa con el resto de los Hernández.

Otro de esos equipos es "Panificadora Sandy", ahí tiene ya 14 años, desde 2010 y nos dice que se siente muy a gusto ahí, "Quizá ahí termine mi ciclo en el

Pero le tocó ser parte de la época gloriosa de don "Actualmente el gusto es hacer amigos, el objetivo de ganar ya no es prioridad, lo que se necesita es la amistad de los amigos disfrutar del fútbol".

> Cerrando la charla: "Respecto a mi familia, mi esposa Martha Elena Carrillo, mi hija Martha es Psicóloga, mi hijo Rogelio Mitchell, nutriólogo, tengo un puesto de tacos, nos va bien, pero esto después de haber trabajo 30 años en el Instituto de Antropología e Historia, muchas gracias Mario"



Parte de los integrantes de Brakes Sport"

Por Miguel Curiel Aguilar

La demagogia y corrupción salpicados por el porrismo, pandillerismo y el latrocinio político en la CONADE con Anita Guevara. la denuncian por irregularidades de 150 millones de pesos, es calificada como la más corrupta del gobierno de AMLO y quita apoyos a quien la critique... tiene la piel muy delgadita.

¡Todo cambia!, y están de moda los demagogos, mentirosos, porros y pandilleros no solo en la clase política sino también en el deporte y lamentablemente, vemos que la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte -- CONADE- con su "flamante" directora, la ex velocista Ana Gabriela Guevara, la cual, como atleta fue brillante y juraba y perjuraba que cuando se retirara, ingresaría a la política para apoyar desde las tribunas a los deportistas, pero.... joh sorprais!, le cambió hasta el modito de andar siendo senadora y se consagró también en el salto de la muerte dando el brinco de un partido político a otro y en la 4T se metió hasta la medula para llegar a CONADE y manejar miles de millones de pesos de presupuesto, que se han manejado con opacidad, con el tufo apestoso de la corrupción.

Siguen las polémicas en la Comisión Nacional de Cultura Física y de Deporte. Y es que ahora la Auditoría Superior de la Federación (ASF) presentó una denuncia formal en contra de Ana Gabriela Guevara, directora de la CONADE, tras encontrar irregularidades por casi 150 millones de pesos

De acuerdo a la revista Proceso; la denuncia contra la administración de la titular de la CONADE fue presentada el pasado 28 de agosto ante la oficialía de partes de la FGR y surgió de la auditoría de cumplimiento forense 143-DS. En dicha auditoría quedaron en evidencia diversas transferencias y subsidios en el ejercicio fiscal 2020

Dentro de las irregularidades se detectaron pagos por 77 millones de pesos repartidos a 428 personas, en su mayoría, supuestos entrenadores deportivos, que no estaban inscritos en la CONADE. De igual forma, no existen registros sobre los motivos por los que CONADE contrató servicios de Federación Ecuestre Mexicana, a la cual se le transfirieron más de 20 millones de pesos a través de 12 convenios de colaboración.

Por último, la auditoría también sumó la adquisición de dos mil relojes deportivos inteligentes por los cuales se expidieron facturas sin que hubiera documentación verificable que acredite que los bienes o servicios se prestaron.

Ana Gabriela Guevara, directora general de la Comisión Nacional de Cultura Física y del Deporte, fue nuevamente señala en una encuesta de México gobierno de Andrés Manuel López Obrador.

Actualmente, Guevara vive uno de los momentos más críticos de su administración debido al conflicto que tiene con la Federación Mexicana de Natación y sus atletas, quienes ante la falta de apoyo tuvieron que buscar la forma de sumar recursos para asistir a las competencias internacionales.

Y es que incluso se ha visto en medio de dimes y diretes con los atletas de deportes acuáticos, en especial con las nadadoras que lidera Nuria Diosdado, a quienes ha atacado verbalmente.

Mediante sus redes sociales, la empresa dio a conocer los resultados del mes de diciembre sobre el índice de percepción de políticos más corruptos en México.

Desde hace unos años, la carta compromiso que todos los atletas mexicanos firman al aceptar apoyos y becas de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte, generó polémica y hoy vuelve a tomar fuerza en medio de las críticas que Ana Gabriela Guevara, titular de la CONADE, no ha cesado en recibir por su manejo al frente del organismo.

Y es que en esa carta, que sale a relucir en el documento de la Reglas de Operación del Programa de Cultura Física y Deporte para el ejercicio fiscal, resalta algunas condiciones que la CONADE le pide al deportista; que de no ser acatadas, corren el peligro de perder sus becas.

Sobre todo, en el apartado de 'Conducta' en la 'Carta de aceptación-compromiso'. En el punto 7 del apartado 'Conducta' se habla sobre las declaraciones a los medios:

"Abstenerme de declaraciones no fundadas y debidamente motivadas en contra de las instituciones deportivas estatales, nacionales, dirigentes deportivos, entrenadores o grupo multidisciplinario".

Mientras que en el punto número 8 se habla sobre las publicaciones en redes sociales:

"Ser responsable por todas las declaraciones que emita en cualquiera de las redes sociales en las que me desenvuelvo, no dañaré la imagen institucional y/o cualquiera de los representantes del Sistema Nacional de Cultura Física y Deporte".

Dicha 'Carta de aceptación-compromiso' termina con la leyenda en la que la Conade deja claro que la personas que la firmen aceptan que en caso de no cumplir con dichos compromisos podría perder su

"Manifiesto que en caso de no dar cumplimiento a lo establecido en materia de disciplina o de no lograr los compromisos mencionados con antelación, acepto la determinación que CONADE tome respecto a la cancelación de mi beca. La presente carta no se encuentra viciada por ignorancia, inexperiencia, desproporción, lesión, error, dolo o mala fe, debido a

Elige como la servidora pública más corrupta en el ser mi libre y espontánea voluntad. SERVICIO DE SHUTTL Contáctanos via \$35 5661 1447 PLAZA PATRIA Contactanos via @ 33 1979 0678 Contactanos via @ 33 3968 5625 Call Center @ 33 31 11 87 80 www.tepicplus.com

Alexis Vega se va al Toluca con menos sueldo

Después de caerse su pase a Cruz Azul, el ex jugador de Chivas tuvo que negociar su salario para así regresar con los Diablos Rojos.

Se acabó el problema para Chivas. La novela de Alexis Vega por fin llegó a su fin. En espera todavía del anuncio oficial, la directiva rojiblanca logró cerrar el traspaso del jugador al Toluca. Este miércoles, el futbolista acudió a las instalaciones de su nuevo equipo a realizar exámenes físicos y médicos. Según ha trascendido, habría firmado ya contrato.

Incluso, durante la tarde de este miércoles, circuló una fotografía en redes sociales donde se puede ver al ahora ex futbolista del Rebaño Sagrado portando el uniforme de los Diablos Rojos, sobre la cancha del Estadio Nemesio Diez, junto a su esposa y su representante. Todo está acordado y será cuestión de horas para que se anuncie de forma oficial.

La familia de Vega llegó al Estadio Nemesio Diez, donde según trascendió, Alexis Vega conoció a sus nuevos compañeros, trabajo incluso con ellos y firmó el contrato que lo une al Toluca por los próximos tres de los Diablos Rojos se dieron tiempo para atender a los medios de comunicación y ya hablaron sobre la llegada del refuerzo.

Así, llega a su fin una historia que tomó tintes de novela. Alexis Vega estuvo en riesgo de quedar

"congelado" durante todo un torneo, por lo que habría perdido la oportunidad de competir por un lugar en la Selección Mexicana que disputará este año la Copa América. Con sólo seis meses restantes de contrato, Chivas le había avisado ya que no sería tomado en cuenta.

Previamente, durante el mercado de fichajes, el futbolista rechazó acuerdos que el Guadalajara ya había alcanzado con Cruz Azul, que pagaría 3.5 millones de dólares por él y con San José Earthquakes, que lo aceptaría dentro de la negociación por Cade Cowell, quien llegó al Rebaño Sagrado. Ante su negativa, la dirigencia rojiblanca había tomado la determinación de ya no usarlo.

En la primera jornada, el jugador no fue considerado ni para la banca. Al ver que la advertencia iba en serio, no le quedó más remedio que aceptar la negociación con otro club. Toluca levantó la mano y se llevó al jugador por 1.5 millones de dólares, que Chivas recibirá para así rescatar algo y no perderlo gratis, como habría ocurrido en junio próximo.

El futbolista, por su parte, tenía la esperanza de años. Al término de la práctica, algunos futbolistas 🔝 llegar al final de su contrato, marcharse sin costo y así aspirar a un contrato incluso mejor del que tenía en el Guadalajara. En lugar de eso, emigró a los Diablos Rojos, donde según ha trascendido, ganaría 30 por ciento menos respecto al último contrato que tuvo con el Rebaño Sagrado. La novela terminó.







LEÓN 1-2 TIGRES

Tigres logra remontada a León con el gol 200 de Gignac

Los Tigres tuvieron una digna presentación en el Clausura 2024 al salir avantes en su visita a León, derrotándolos 2-1 en un vibrante encuentro, esto dentro de la fecha 1 del torneo.

La "Fiera" hizo referencia a su apodo y fueron muy insistentes en busca de romper el cero en los cartones pero se les apareció un Carlos Felipe Rodríguez, quien desquitó su primera titularidad con los regios supliendo al legendario y suspendido (tres juegos) Nahuel Guzmán.

El experimentado arquero mexicano salió en plan grande, quitándole el cometido a Federico Viñas en un par de ocasiones. La primera de cabeza al 17 con un cabezazo certero del charrúa y a un brazo el guardameta desvió a córner; mientras al 38', el uruguayo repitió la dosis con un remate de cabeza pero nuevamente fue atajado por 'Pipe' bajo los tres

postes

Entre esas dos jugadas, la visita solamente generó una de peligro en los pies de su refuerzo estrella para este certamen, Juan Brunetta; el argentino estuvo cerca de su debut como goleador felino cuando su tiro, tras un pase de Diego Lainez, pasó raspando el poste del arco leonés, ahogando el festejo del sudamericano en cancha.

El complemento fue con la misma tónica, pues el conjunto dirigido por Jorge Bava arrancó con todo y le pusieron número a la casa con el tanto de Ángel Mena, el cual se tuvo que revisar minusiosamente en el VAR por un aparente fuera de lugar, no obstante, se terminó por decretar el 1-0 del ecuatoriano al 52 tras un chequeo tardado.

Con el resultado en contra, los pupilos de Robert Dante Siboldi encontraron el fútbol y de a poco intentaron emparejar la situación, teniendo la recompensa al 62 en los botines de Sebastián Córdova, el "CEO" aprovechó la asistencia de Brunetta y disparó de larga distancia hacia el palo de Cota, quien terminó por colaborar en el 1-1 regio.



El empate cayó bien en el equipo norteño que de a poco avisaba en una remontada y fue al 76 cuando la consumaron en el remate al córner de André Pierre-Gignac, quien puso el 2-1 y su tanto 200 con la casaca felina, trece al club del 'Bajío'.

REAL MADRID

Una 'Fábrica' de millones



La entidad blanca, con 364 millones de euros en ingresos, tan solo tiene por delante en el ranking a Benfica, Ajax y Lyon, según el CIES.

La Fábrica puede seguir presumiendo ya no solo de la cantidad de jugadores que 'saca' al primer nivel del fútbol mundial, sino también de la cantidad de dinero que ingresa por ello. En un nuevo estudio del CIES de los últimos diez años, la entidad merengue se posiciona como la cuarta mejor cantera del mundo.

Un total de 364 millones es la cantidad económica que ha conseguido el Real Madrid en ventas de jugadores de entre 15 y 21 años formados en su cantera. Un aumento del 56% en cuanto a las cifras del último registro del CIES Football Observatory. Además, los blancos son los únicos representantes españoles en el top 10 del ranking.

La Real ocupa la posición 16^a, mientras que el FC Barcelona se sitúa 21^o, y el Atlético de Madrid, 23^o.

La entidad vasca ha cerrado la década con unos ingresos, según indica el estudio, de 218 millones de euros. Los culés y los rojiblancos, por sus respectivas partes, han ingresado 189 y 180 millones de euros respectivamente.

El Benfica continúa en su imbatible liderato con ingresos de 516 millones de euros. En el 'top 2, el Ajax con 376 'kilos', y en el 'top 3, el Olympique de Lyon con 370. Y es aquí donde aparece el Real Madrid en la cuarta posición.

Son muchos los jugadores formados en La Fábrica que no solo despuntan a nivel internacional, sino también a nivel nacional. Varios equipos de LaLiga, como Cádiz, Getafe, Valencia, e incluso el Atlético de Madrid, poseen en sus filas jugadores formados en Valdebebas.



